

Alliance Solidaire des Français du Panama, Cuba et Jamaïque - Ensemble pour une proximité solidaire

Liste conduite par **FLORENT MARC LOMBARDO**



Originaire de Lyon, j'ai effectué la plus grande partie de mon cursus académique supérieur en Chine, au Canada et aux États-Unis.

C'est au Texas que j'ai débuté ma carrière en qualité de Country Manager en charge des opérations francophones d'une entreprise qui deviendra le leader mondial de la recherche d'emploi en ligne.

J'ai rejoint en 2015 le plus important groupe de presse allemand en tant que Responsable Produit Senior. Ce poste à responsabilité m'a amené à exercer en Allemagne, Pologne, Grèce et depuis quelques années au Panama, où le groupe possède des bureaux et opère dans une dizaine de pays d'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Père de deux jeunes enfants, mon épouse est Officier Senior des Opérations aux Nations-Unies, en poste au Panama.

Être Français, que vous viviez au Panama, à Cuba ou en Jamaïque, est source de fierté. Arrivé de longue date ou seulement depuis quelques mois, pour raisons professionnelles ou familiales : «être Français» reste une partie intégrante de notre identité.

Nous sommes nombreux à avoir des amis Français sur nos nouveaux lieux de vie et à ressentir le besoin de nous retrouver. Pour d'autres, qui quant à eux sont plus intégrés parmi les Panaméens, Cubains ou encore Jamaïcains, nous pensons qu'il advient toujours un moment dans la vie où nous avons besoin de regarder à nouveau du côté de la France et des Français.

Depuis mars 2020, la communauté française, partie intégrante de nos paysages économiques locaux, a souffert de la nouvelle donne sanitaire. Nous souhaitons trouver des solutions pour vous aider à rebondir.

Cette pandémie mondiale nous rappelle l'importance d'une proximité solidaire entre Français.

Le rôle du Conseiller des Français de l'étranger est de représenter l'ensemble de nos compatriotes auprès des conseils consulaires et pouvoirs publics.

Beaucoup reste à faire pour simplifier la vie des «Français de l'étranger» au quotidien mais également lors de crises telles que celle que nous continuons de subir actuellement.

Ensemble, il nous faut aussi avancer, construire, porter des projets et nous fédérer. Notre liste est composée de personnes très différentes, aux horizons et parcours très variés, n'ayant pas d'affiliation politique, et qui souhaitent et s'engagent solennellement à rester non alignés.

Nous nous contenterons de l'essentiel : être ensemble, pour une proximité solidaire.



NOS ENGAGEMENTS

avec

HÉLÈNE BREEBAART
CÉDRIC CATHELINÉ
KARINE BARR
NICOLAS LOUIS ALBERT DROZ
NADÈGE MASNADA

Renforcer les liens. Notre communauté française, qui est dynamique, gagnerait à être plus solidaire, à s'entraider davantage. Nous veillerons, par le biais d'une meilleure communication et de rencontres (virtuelles et/ou physiques) à créer plus de liens entre nous, à connecter davantage de Français de tout âge et de tous horizons.

Soutenir nos entreprises. Nos entreprises, qu'elles soient dans le secteur de la restauration, du tourisme ou autres, ont beaucoup souffert. Nous souhaitons les promouvoir localement et internationalement. Pour cela nous travaillerons avec notre ambassade et les acteurs français locaux pour trouver les bons outils afin d'y parvenir.

Améliorer l'accès aux soins. La pandémie a démontré que beaucoup de Français n'avaient pas de sécurité sociale ou ignoraient s'ils étaient couverts. Même lorsqu'on est en pleine santé, il est important de s'en préoccuper. Nous diffuserons un maximum d'informations sur le système de santé local et les options qui existent depuis la France. Nous proposerons des dispositions adaptées à la situation vaccinale de nos 3 pays pour nous assurer que nos concitoyens ne se retrouvent pas lésés en cas de vaccination tardive et de mise en place de passeport vaccinal pour rejoindre la France et l'Europe.

Améliorer l'accès à l'information. Les questions de certificats de vie, de fiscalité, de santé, d'accès aux bourses scolaires sont souvent complexes et il est difficile d'accéder à des informations fiables et de qualité. Nous nous engageons à les fournir, ainsi que toutes les réponses à vos questions.

Défendre l'accès à l'éducation française. Tous les Français le savent, avoir accès à une bonne éducation dans nos pays d'accueil peut s'avérer onéreux. Nous nous engageons à tout faire pour qu'aucun enfant français qui souhaite étudier au lycée français ne puisse y accéder faute de moyens. Nous veillerons à ce que l'enveloppe des bourses scolaires soit utilisée dans sa totalité et que des systèmes alternatifs puissent être mis en place pour ceux qui ne peuvent pas y étudier.

21-26 mai // vote en ligne
29 mai // vote à l'urne

